



# Humanitas consigue la primera aportación del alumnado al 2018

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Beatriz Lostalé Feijó, alumna de la Facultad de Bellas Artes, es la autora del logotipo identificador del Proyecto Humanitas, plataforma académica que agrupa a once facultades y escuelas del ámbito de las Letras en torno a la magna efeméride del 2018. Un total de 21 alumnos se presentaron al certamen convocado en este sentido por Proyecto Humanitas y finalmente fue seleccionado este diseño, que consiste en un libro abierto que simboliza la apuesta de Humanitas por la cultura y el conocimiento, junto a una tipografía idéntica a la del VIII Centenario. La propuesta de Beatriz Lostalé, que ha sido premiada con 2.000 euros, constituye, de hecho, la primera aportación estudiantil concreta al proyecto del 2018.

En marzo el Campus Unamuno

acogerá un original ciclo que combinará las cuestiones jurídicas con el cine y las escenificaciones al aire libre, según avanzó el decano de Derecho, Ricardo Rivero. Se organizará también un ciclo de conferencias, que congregará a responsables de los tribunales de cuentas latinoamericanos y al que se ha invitado al presidente del Tribunal de Cuentas de España. Por su parte, el decano de Filología, Vicente González, destacó que en noviembre tendrá lugar un gran encuentro internacional sobre humanismo, justicia y mujer.

## Control del gasto

La presentación del logotipo, que se utilizará tanto en las tarjetas corporativas como en la futura página web del Proyecto Humanitas, se acompañó con una contundente respuesta de los responsables universitarios



Decanos y cargos académicos posan en la presentación del logotipo en la Facultad de Filología. :: ALMEIDA



**Beatriz Lostalé, alumna de la Facultad de Bellas Artes, es la autora del logotipo**

hacia el reciente informe del Tribunal de Cuentas, que pone en tela de juicio el control del gasto en las universidades españolas y en las fundaciones vinculadas a ellas. En este sentido, Vicente González puntualizó que, precisamente, las fundaciones generales de la Usal se caracterizan por su carácter benéfico y nunca se han concebido para hacer negocio. En parecidos términos se expresó el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, quien recordó que las univer-

sidades españolas figuran entre las instituciones públicas más fiscalizadas, y destacó la importante aportación que constituye la contabilidad analítica.

Domínguez avaló con su presencia el apoyo del equipo rectoral a las iniciativas del Proyecto Humanitas, que agrupa a Bellas Artes, Ciencias Sociales, Derecho, Educación, Filología, Filosofía, Geografía e Historia, Psicología, Traducción-Documentsación, Educación y Turismo de Ávila y Magisterio de Zamora.